



Organismes francophones Cyrilda Poirier se retire après 24 années de dévouement à la FFTNL



qu'ils vont se plaire dans leur nouvel environnement: « Ce fut un peu comme un coup de foudre », se rappelle Cyrilda. « Nous ne pouvions nous imaginer vivre dans un autre endroit. C'est ici que nous voulions être, et nulle part ailleurs. »

Quelques temps après, Cyrilda Poirier intègre les rangs de la Fédération des Francophones de Terre-Neuve et du Labrador. Elle y aura gravi tous les échelons, pendant 24 ans d'investissement personnel. « Je fus embauchée en avril 1986 en tant que secrétaire-réceptionniste puis, très peu de temps après, en tant qu'adjointe administrative. En 1989, on a rajouté le dossier culturel à ma tâche et en 1998, je devins directrice générale adjointe. J'ai ensuite assuré l'intérim de la direction entre avril et octobre 2006 avant que le poste ne me soit confié en novembre 2006. »

Les bons coups de la Fédération

La FFTNL en a fait du chemin, depuis sa prise en main par Cyrilda. On peut citer en particulier la création du Réseau culturel, celle du Portail Internet, la nouvelle jeunesse du Réseau santé ou l'indépendance du Réseau de développement économique et d'employabilité (RDÉE-TNL).

Aujourd'hui, c'est tout le dossier de l'immigration francophone qui devient la priorité de la FFTNL. Après avoir produit le DVD

Sylvain Luneau
 Saint-Jean

Après quatre années de bons et loyaux services à la direction de la Fédération des Francophones de Terre-

Neuve et du Labrador (FFTNL), Mme Cyrilda Poirier quitte son poste. Retour sur un mandat riche en réalisations.

Il y a 26 ans, une jeune Ontarienne, née

à Sudbury de parents Acadiens, débarque dans la brumeuse capitale terre-neuvienne. Elle y rejoint son mari, enseignant depuis un mois à l'Université Memorial. D'emblée, les deux conjoints sentent

Les Titres

P3 : Éditorial :
 Quelle immigration francophone à TNL ?

P4 : La santé en plein débat à Labrador Ouest

P6 : Zack Grouchy tombe de 40 pieds au parc Bouitte du Cap

P8 : La communauté francophone invitée à célébrer le premier établissement anglais au pays

P12 : L'embargo européen sur les produits du phoque reporté au Canada

P12 : Retour sur la tragédie de l'Ocean Ranger

P13 : La Gouverneure générale en visite à Saint-Jean

P14 : Les échos de la grande Acadie

Sommaire

La Une.....	1-2-3
Éditorial.....	3
Labrador.....	4-5
Côte-Ouest.....	6-7
Avalon.....	8-9
Focus.....	10-11
Actualités.....	12-13
Section Jeunesse.....	14
Bicolos.....	15
Vie pratique.....	16
Jeux/horoscope.....	17
Annonces.....	18-19-20



**Pages 10/11 : Portrait de francophone
 Annie Mercier rend la science
 accessible à tout le monde**